

# INVERSIONES POR \$ 32 MILLONES PARA EL HOSPITAL 'TOBON URIBE'

En julio del presente año será inaugurado oficialmente el Hospital Pablo Tobón Uribe, obra que está considerada como una de las principales soluciones que se darán al problema de atención quirúrgica que afecta a la ciudad de Medellín y a buena parte de los

municipios del Valle de Aburrá.

Hablando de la trascendencia que tiene la obra, el doctor Francisco Henao Machado, jefe del Servicio Seccional de Salud, dijo que "los recursos financieros para su terminación están asegurados, de acuerdo con los proyectos del ministerio".

#### PARA LA INAUGURACION

Seguidamente agregó:

—Actualmente se trabaja en la terminación y dotación de los pabellones del Tobón Uribe que se habilitarán con 140 camas para la inauguración oficial del centro médico-asistencial. Mediante aportes obtenidos a través del Fondo Hospitalario Nacional, para el comienzo de labores en julio se está invirtiendo la suma de \$ 6'500.000.00. El ministro de salud, doctor Antonio Ordóñez Plaja, presidirá la inauguración del Hospital en la fecha que se anunciará oportunamente y que, de todas maneras, será en julio, tal como se ha venido informando.

#### LA TERMINACION

En cuanto a la terminación de la obra y su dotación completa, el doctor Henao Machado precisó:

—Dentro del plan hospitalario nacional, que fue aprobado por el senado de la república y la ley respectiva sancionada por el Jefe del Estado, doctor Carlos Lleras Restrepo, se asignó la suma de \$ 8'572.000.00 para el presente año con destino a la terminación

de la construcción del Pablo Tobón Uribe. De otro lado, se tiene prevista una partida de \$ 16'667.000.00 para completar la dotación de este Hospital, cantidad que se irá invirtiendo a medida que los pabellones y departamentos se vayan terminando.

#### INVERSION TOTAL

A la pregunta sobre el monto de la inversión total que se viene haciendo para la terminación del Hospital Tobón Uribe, el jefe del Servicio Seccional de Salud expuso:

—Sumando todas las cantidades a que hemos hecho referencia, tenemos una suma muy próxima a los treinta y los millones de pesos. Para ser más exactos, las inversiones totales para terminar y dotar definitivamente la obra alcanzarán a \$ 31'739.000.00.

—Además —añadió el doctor Henao Machado—, en materia de recursos para financiar el plan hospitalario nacional, el ministerio cuenta con los créditos externos y fondos del presupuesto ordinario, pudiendo, si las circunstancias así lo exigen, arbitrar recursos internos para fortalecer las disponibilidades.

#### OTROS PROGRAMAS

Para terminar, el jefe del Servicio Seccional de Salud puso de presente que el Hospital Pablo Tobón Uribe, como los del resto de Antioquia y del país, se beneficiará de los demás programas del plan hospitalario nacional, tales como los servicios de comunicaciones, regionales y locales, ambulancias, adquisición de equipos y adiestramiento de personal.